# 4月の各学年の様子をご紹介します!

### 1年生 初めての給食



1年生は、4月14日(木)に待ちに待った初めての給食を食べました。前日には、栄養士の篠崎先生のお話を聞いたり、実際のお皿やおぼんを使って配膳の練習をしたりしました。給食室で使われている大きな道具の実物も見せていただき、1年生の子どもたちはとてもびっくりしていました。

14日の給食では、みんな大好きな唐揚げは もちろん、サラダやご飯も多くの子が「増やし たい!」と手を挙げ、もりもり食べていまし た。たくさん食べて大きく成長していけるとい いいですね。

### 2年生 学年集会をしました!



2年生の先生たちの紹介、そして、2年生の 今年一年のキーワードを確認しました!「協力」をテーマに、体育発表会や学習発表会を成功させよう!という話をしました。

その中で、話の聞き方「うめライス」の紹介 もしました。「うなずきながら、目をみて、ラ ストまで、いいしせいで、スマイルで!」の約 束を守り、みんな最後まで話を聞く事ができま した!頑張ろう!2年生!

# 3年生 専科の学習がはじまりました



はじめてのクラス替えをした3年生。少しずつ緊張がとけてきたところです。「友だちになろうよ!」「友だちになったんだよ!」という声が各教室から聞こえてきています。中学年になり教科が増え、新しい学習にも意欲満々で取り組んでいる3年生。社会では屋上に行って方角を学んだり、理科では虫眼鏡を使って観察したりしました。写真は専科の先生の音楽の様子です。みんなで楽しく学んでいきましょう。

# 4年生 万願寺中央公園へ遠足に行きました





4年生は、豊田小で最初に遠足に出かけました。子供たちの日頃の行いが良いのでしょう。 当日は晴天に恵まれ、子どもたちは元気に公園まで歩いていきました。

公園では、レク係が考えた学年レクリエーションに取り組みました。長縄大会や新聞紙リレーなどのゲームを仲よく遊んでいました。その中で、「友達と協力できたことが良かった。」と振り返る子もいました。

こうした経験を通して、4年生が協力することの良さを知り、これからの生活に活かしてくれることを期待しています。

#### 5年生 家庭科の授業がスタート!



5年生になって始まる新たな教科「家庭科」の授業がスタートしました。衣・食・住について、普段の生活を振り返りながら学習が進んでいきます。

子供たちはとても興味津々で、特に調理については早速教科書を開いてどんなことをするのか確認している姿が見られました。

安全に気を付けながら、楽しく学んでいきましょう!

### 6年生 1年生のお世話を頑張っています!



1年生が入学した次の日から、6年生は1年生のお世話をスタートしました。当番を決めて毎日交代で1年生の教室に行って、朝登校してからすることを1年生に教えます。最初は緊張して、どうやって声をかけたらいいか分からなかった6年生も、回数を重ねるうちに1年生と仲よくなり、自分から優しく話しかける姿が見られるようになりました。

1年生も6年生も、みんないい笑顔で朝の時間を過ごしています。6年生は、これからも豊田小学校のリーダーとして、様々な場面で活躍していってくれることを期待しています。

# 専科より 5年生、初めての算数少人数



5・6年生の算数少人数教室が始まっています。5年生にとっては初めての学習の仕方になります。レディネスプリントの結果を基に、子供たちの希望を考慮しながら、担任の先生と相談してコース分けをしています。2クラスを3つに分けているので、コースによっては30人近くになることもあります。いつもとは違う学習環境に初めは戸惑っていましたが、子供たちは皆、算数の学習に集中して取り組んでいます。